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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

    

   L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno  4 del mese di Ottobre nella sala del consiglio comunale 

si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10.30, ed in 

seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente p  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P Esce alle 11,18 

5 Polistena Gregorio Componente p  

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo entra alle 11,05 

8 Lo Bianco Alfredo Componente A  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente A  

11 Russo Giovanni Componente A Massaria entra alle 11,15 

 12 Contartese Pasquale Componente P Entra alle 10,55 

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle 11,00 

14 Tomaino Rosario Componente A Pilegi entra alle 11,10 

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente P Entra alle 10,55 

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45.  

Si riprende con la lettura del DUP, dal punto Uffici Giudiziari  a tutto il punto Sviluppo sostenibile 

e tutela ambientale- difesa del suolo. 

Chiede la parola Roschetti. 

Roschetti: Vorrei portare a conoscenza della commissione che i semafori siti all’incrocio di Vena 

Superiore, via Roma, risultano non funzionanti da innumerevole tempo, ciò crea una situazione di 

disagio e di pericolo per la viabilità, chiedo al Presidente di segnalare l’inconveniente agli uffici 

preposti affinché possano intervenire con urgenza. 

 



 

 

 

De Lorenzo: Vorrei avere notizie da parte del Dirigente ai ll.pp. circa la realizzazione delle 

Rotatorie atteso che vi è la necessità di regolamentare il traffico anche mediante la realizzazione 

della relativa segnaletica orizzontale in particolare nelle zone periferiche come Bitonto, Moderata 

Durant, Feudotto dove insistono arterie stradali ad alta densità veicolare  che si intersecano con 

agglomerati urbani. Invito pertanto il Presidente a segnalare questa necessità agli uffici preposti al 

fine di evitare possibili gravi incidenti,  chiedo che il verbale venga trasmesso al Sig. Sindaco e al 

Dirigente dei LL.PP.  

Presidente : Invito il segretario a fare una comunicazione di quanto richiesto dai commissari 

Roschetti e De Lorenzo al Dirigente dei LL.PP. 

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusa la Commissione e  aggiornata come da calendario  

 

    Il  Presidente                                                                                        Il Segretario                                                                                                                                                                                                                    

Filippo Lo Schiavo                                                                             Geom. Antonio Mignolo 


